

志タイム「1年地域探訪」「2年職場体験」「3年福祉体験」

10月2日・3日、総合的な学習「志タイム」で、今年度も各学年が、課外授業で地域の様々な場所で学びの場をいただきました。1年生は、地域の方々にお話を聞きに、3年生は、介護施設で福祉体験、2年生は、2日間に渡り、職場体験をさせていただきました。



1年生：各グループに分かれ地域50ヶ所へ。直接「志」について聴きました。

普段、近くを通っていても、外観では分からない場所に伺わせて頂き、様々な方の思いを知ることができました。仕事、工夫、心がけていることなどを聞き、生き方を学びました。



2年生：市内45ヶ所で、1～6人に分かれ、職場体験をしました。

2日間に渡り、店舗や企業、施設等の現場で、裏の仕事から表の仕事までを体験させていただき、6月の職業人インタビューでお聞きしたこと、「働くこと」を実感できたようです。



3年生：市内22ヶ所の介護施設で福祉体験

(感想より) 私たちの歌をこんなに喜んでくれるなんて思っていなかった。誰かのために歌うことで、こんなにもお互いが嬉しい気持ちになるということを実感した。「楽しかった、孫みたいでうれしかった」と言ってくれて自分まで泣きそうになってしまった。認知症という病気を超えて関わり合えてうれしかった。

お忙しい中、温かく受け入れて下さった体験先の皆さま、本当にありがとうございました。